

Délégation du club "ORLEANS ASFAS TRIATHLON" à la préfecture d'Orléans!



Nous avons eu l'honneur d'être invités à la cérémonie de la jeunesse des sports et de l'engagement associatif.

Lors de cette soirée, la préfecture a décerné à notre club "ORLEANS ASFAS TRIATHLON" le trophée du comité départemental des médailles jeunesses et sport du Loiret.

Ce trophée nous a été remis grâce aux valeurs sportives, éducatives, familiales et fraternelles que notre club à su transmettre à ses membres depuis 1986.

Je représente à mon tour le club en tant que président après Daniel Daubort (1986/1988), Michel Descombin (1989/1997), Jacques Vaillant (1998/1999), Alain Martin-Villepou (2000/2012), Philippe Maho (2013/2017), Stéphane Loy (2018/2019).

Je tiens à remercier particulièrement Mr Jacques Lefèvre et tout ceux et celles qui pendant des années se sont investis et s'investissent au sein de "ORLEANS ASFAS TRIATHLON".

Tous ces volontaires permettent au club de se développer et de conserver les valeurs qui sont les siennes.

Président de ORLEANS ASFAS TRIATHLON

Jean-François Durand

